



“Se trata de beneficiar a los que menos tienen”, afirmó. **Cuartoscuro**

“FIDEICOMISOS DEL PJF SON PRIVILEGIOS”: IGNACIO MIER

Aseguró que 9 mil mdp han parado en los bolsillos de 381 magistrados y 22 ministros de la SCJN

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, aseguró que los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación que plantea eliminar “sí son privilegios de unos cuantos magistrados” a costa de más de 55 mil trabajadores.

En ese sentido, dijo que los trabajadores de ninguna manera se verán afectados por ello, como la oposición y los altos mandos han intentado hacer creer a la población para justificar el despilfarro. E incluso, el morenista apuntó que durante el sexenio del priista Enrique Peña Nieto el Poder Judicial logró “amasar” unos 60 mil millones de pesos en fideicomisos de los cuales actualmente solo quedan 15 mil millones, pues lo demás lo gastaron en excesos, lo cual

consideró que “fue un verdadero atraco”.

“Es un derroche, son lujos para unos cuantos a costa de miles de trabajadores del Poder Judicial que se quejan”, afirmó el legislador poblano al tiempo que sugirió que ese recurso sea usado para extender el programa de pensiones a personas con discapacidades.

“(Beneficiaria) a más de un millón y medio de mexicanos, en lugar de tener privilegios 11 ministros de la Corte. Le vamos a quitar el copete a los de arriba, nada más”, sostuvo al explicar que los beneficiarios de la pensión de personas con discapacidad reciben apenas 3 mil pesos al mes, mientras que los ministros ganan 400 mil pesos y los magistrados 140 mil pesos en el mismo periodo de tiempo.

“Se trata de beneficiar a los que menos tienen, de fortalecer la justicia en México y solamente quitarle el privilegio a los de arriba y nunca, nunca afectar a los 55 mil 800 trabajadores”, subrayó.

Detalló que, de los fideicomisos, 9 mil millones de pesos han parado en los bolsillos de 381 magistrados y 22 ministros de la Corte, lo que contrasta con los 69 millones que se han destinado a medicamentos para la base trabajadora. ●